

INTRONISÉ EN

2021

Louis MELANSON

Bâtisseur – Golf

Louis Melanson se consacre à l'entraînement et à la formation des golfeurs depuis 1995. Il a un parcours absolument fabuleux. Il a initié des centaines de personnes au sport du golf dans le cadre de ses programmes pour les débutants, les femmes et les étudiants. Il a entraîné l'Équipe Nouveau-Brunswick dans le cadre de nombreux championnats juniors nationaux canadiens, ainsi que dans les camps d'entraînement de l'Équipe nationale. Il a également mis au point son propre programme pour débutants, qui permet aux étudiants de rivaliser à l'échelle nationale et d'avoir accès aux rangs collégiaux et professionnels, toujours sous son mentorat. Il a remporté de nombreux prix, dont le prix d'entraîneur de l'année de l'Atlantic PGA du Canada en 2014, 2017 et 2018, ainsi que le prix d'enseignant de l'année de l'Atlantic PGA du Canada en 2003 et de 2005 à 2007, puis à nouveau en 2012, 2013 et 2018. En 2017, il a remporté le prix d'entraîneur de l'année de Sport Nouveau-Brunswick à l'époque où l'Équipe Nouveau-Brunswick a remporté le bronze aux Jeux du Canada; il s'agissait d'une première pour le Nouveau Brunswick. En 2021, il a mérité le prix de dirigeant junior de l'année Jack McLaughlin, qui récompense les professionnels de la PGA du Canada qui se sont illustrés dans le golf junior. Cet été, Louis a été sélectionné comme entraîneur en chef par intérim de l'équipe nationale masculine pour deux grands tournois amateurs à Buffalo et à Chicago. Son succès, il le doit à sa ténacité, à son ardeur, à son leadership exceptionnel et aux efforts consacrés à l'entraînement des joueurs qui pratiquent le sport qui lui est cher.

